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あけましておめでとうございます 

 平成２７年が始まりました。 

 新春のすがすがしい空気の中で、今年の決意を新たにした事と思います。 

 ３年生は、目の前に迫っている進路のことでしょうか。１，２年生は、４月の進級に向け 

ての事でしょうか。決意を紙に書いて貼っておくなど、忘れないように工夫して達成に向け 

た取り組みに努めていきましょう。 

 私の本年の目標は、「健康に留意すること」です。食生活に気をつけ、お酒も少し量を減 

らして、週に１～２回はバレーボールなどの運動をして、健康診断で気になるところを改善 

しようと考えています。 

 若い頃は何とも思わなかったことに、年をとると苦労するものです。また、「若い頃にも 

うちょっとやっとけば」という後悔もつきものです。若いみなさんには、いろんな事に取り 

組んで、自分の得意・不得意を見極め、自分の適性を知るように努めてもらいたいと思いま 

す。一見、無駄に思えることも後で役に立つという事はよくあることです。とにかく、好き・ 

嫌い、得意・不得意にかかわらず、目の前のやるべき事に取り組みましょう！ 

  

12月朝礼より （前略）最近のこどもには自尊感情や自己有用感が乏しいと言われていま

す。でも知っておいてください。親は、あなたがいてくれるだけで幸せなのです。お母さん

が妊娠したとわかった時、お母さんのお腹から出てきた時にどんなに喜んだことか。今、自

分の存在に自信がない人。そんなあなたが親にパワーを与えています。元気を出して、自分

を高めていきましょう。 

 

新生徒会スタートしました 

 よく頑張ってくれた旧生徒会の次のメンバーを決定する「生徒会選挙」が 12月 12日（金）に行

われました。わりと生徒数の多い学校でも、立候補する生徒が少なくて困っているのですが、啓明

中学校では、副会長・文化委員長に対立候補が出ていました。生徒数は尼崎で一番少ないですが、

やる気のある生徒が多い啓明中学校は素晴らしい学校です！ 

 朝、校門で選挙ポスターを掲げて選挙運動を行っていました。持っているポスターを見ると、ど

れも素敵な作品で、啓明中学校の作品制作のレベルをうかがわせてくれました。 

 当選者をお知らせします。この内の３人は、さっそく、今日から市内の生徒会交流会に参加して

研修をしております。お疲れ様です！ 

 【新しいメンバーです】 

会長 ２年 北澤ほのか 整美委員長 ２年 岡田 希世凛 

副会長 １年 橋本 未来 体育委員長 ２年 今村 竜也 

書記 １年 溝上 空弥 保健委員長 ２年 奥山 実咲 

風紀委員長 ２年 池下 力臣 図書委員長 ２年 久保田玲奈 

文化委員長 ２年 丸尾 美仁  放送委員長 ２年 内田さくら 

 

阪神大震災から２０年です 

 １月１７日で阪神大震災から２０年になります。もちろん生徒の皆さんの記憶にはない 

のですが、私の人生最大のショッキングなできごとでした。 

 大きな揺れがぶきみに続き、私の宝物「マンガの本棚」が倒れはしましたが、電気もガ 

スも無事で、庭の水道から水も出ましたので、日常生活にそんなに不自由はしませんでし 

たが、「また、いつ揺れるかわからない」という恐ろしさは忘れられません。 

 学校に向かう途中では自動販売機が倒れ、 

家の瓦が落ち、学校の南門からは北に向かっ 

て一直線に地割れがあるわととんでもない 

光景ばかりでした。 

 交通機関はのきなみ寸断され、阪神高速も 

一部倒壊しました。 

 家を失い、避難所での生活をしいられた人 

も多くいた悲惨な体験でした。 

 しかし復興に向けては、各地から学生を含 

むボランティアが駆けつけてくれたり、住民 

の結びつきが強まるなど、素晴らしいことも 

生まれました。 

 私たちは、「人を思い、つながる」素晴らし 

さを学びました。これを、みんなで実践しつつ、次の世代に伝えていきましょう。 

１月の主な予定 

７日（水） 始業式 

８日（木） 中間（課題）テスト 

１６日（金） 避難訓練（1.17を忘れない・あれから 20年） 

１９日（月） ⑤⑥１年 サイエンストライアル 

２２日（木） ⑤⑥１年 百人一首大会 

２３日（金） ⑤⑥２年 百人一首大会・３年 私学出願 

２４日（土） 土曜参観・新入生説明会 

２６日（月） 代休日 

３０日（金） １年 実力テスト・２年 到達度調査 

 

～ええ感じ～ 12月の懇談の時に、極寒

の教室で寒さに耐えていた先生方のために、心

優しい男性の先生が、1日目に豚汁、2日目に

ぜんざい、3日目におでんなど日替わりの暖か

いメニューを差し入れてくださいました。 

 

料理ができない私は、料理ができること自体に

も感動したのですが、心遣いができる心と技術

って素敵ですよね！ 


